

Discusión sobre  
la misma.

El Sr Piqueras, encuentra muy conve-  
niente la idea y creé que el número de  
los concurrentes a la proyectada asam-  
blea debe quedar a la discrección del Sr  
Alcalde.

El Sr Gómez muestra la satisfac-  
ción con que oyó los términos de gratitud  
y amistad para Murcia en que se expre-  
saron los de Orihuela debiendo la correspon-  
dencia ser muy afectuosa. ?Contrasta tal  
proceder con el de otros comprovincianos?  
de lo que no pide por meno, de la-  
mentarse.

El Sr García Alip recuerda que cuan-  
do el Sr Salmeron hizo su moción acera  
de la devoción del Guadalentín, indicó que  
era insuficiente lo que se proponía por  
lo que manifestó debiera contarse con los  
demás pueblos, felicitándose de q así se  
haga por que el resultado de nuestras  
pretensiones sera' mejor.

El Sr Salmeron quiere que se tenga  
en cuenta para esa asamblea, con el fin de  
que no carecan de representación el máxi-  
mo de partidos invidados, y el Sr Piqueras  
dice que ese extremo debe quedar a la  
discreción del Sr Alcalde, y el Sr Bojart, no ve  
necesidad de que se trate de la representación  
de esos partidos, por cuanto el Ayuntamiento  
es el que mas genuinamente los representa.

Se aprueba lo  
proposto por  
el Sr Alcalde.

Por resultado de todo se acordó apro-  
bar el pensamiento del Sr Alcalde y dejar  
a su discreción la designación de personas  
que acudan a la asamblea, caso de que  
sea aceptada por el Ayuntamiento de  
Orihuela.

Sobre que al  
Médico de los

El Sr Piqueras recuerda que hace  
dos o tres meses se ordenó que el Médico

